



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4304

Studio

24 m²

Réf. 4589-AMA

85 000 €

Marseille 1^{er}

Appartement à vendre (13001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Marseille 1er Arrondissement vous présente à la vente en exclusivité ce studio de 24 m² idéalement situé. Situation et contexte : Situé rue Ranque, ce studio se trouve à proximité du parc Longchamps et bénéficie d'un accès facile aux transports en commun et aux commerces. Description intérieure : Ce studio au rez-de-chaussée d'un immeuble des années 70, parfaitement entretenu, offre une pièce de vie avec espace kitchenette, complété par un dégagement avec placard intégré et une salle d'eau. Conclusion : Ce studio constitue une excellente opportunité pour les investisseurs avec une rentabilité ...

M-OI Marseille 1er Arrondissement offers you this 24 m² studio for sale exclusively. Situation and context: Ideally located on Rue Ranque, the studio is close to Longchamps Park and benefits from convenient access to public transport and shops. Interior description: Discover this property on the ground floor of a perfectly maintained building from the 70s. The studio is structured around a living room including a kitchenette area, completed by a hallway with a built-in cupboard, and a bathroom. Conclusion: This studio represents an excellent opportunity for investors with a gross profitability of ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4304



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4304

www.residences-immobilier.com